



Noelia
enseña de más con sensual baile en vivo



Osorio pide tiempo y juegos

El DT cree que el Tri necesita entrenar más y juegos de élite



Enfrentamiento en Sinaloa: 19 muertos

Un grupo armado y fuerzas federales se enfrascaron en cruento tiroteo en Villa Unión, Mazatlán

Domingo

Año LXXIV número 26984
San Luis Potosí, S.L.P.
Precio: \$8.00
twitter @elheraldoslp

El Heraldito

Presidente
Rodrigo Villasana López
Director General
Alejandro Villasana Mena
facebook El Heraldito SLP

de San Luis Potosí

Llegan a SLP los Mini Cooper

En el marco del festejo del 25 Aniversario del Club Mini Asociados México se realizará la exhibición de más 75 autos de diferentes estados de la República Mexicana, en la Plaza Fundadores, el próximo 7 y 8 de julio y el domingo 9 en Plaza Tangamanga, un espectáculo digno de admirar

Empresa privada culpable del desabasto de agua

□ Afecta a potosinos por falta del vital líquido
□ Será sancionada por ducto devastado: AZH

Miguel Ángel N.
Con motivo de la suspensión del suministro de 660 litros por segundo de la presa "El Realito", se generó un daño mayor a un gran número de habitantes de San Luis Potosí, por lo que el Organismo Operador de Agua Potable, Interapas responsabilizó a la empresa "Operadora El Realito, S.A." (OERSA), de no llevar a cabo la reparación necesaria de manera inmediata, con lo cual afectaron a colonias enteras y por tanto, se les sancionará tanto económicamente, con procedimientos jurídicos que ya se analizan.

balse, a tener las piezas, equipo y refacciones necesarias para no prolongar irresponsablemente estas situaciones.
El funcionario confirmó que mientras tanto, el Interapas trabaja en reestablecer parcialmente el servicio, mediante interconexiones a diversos pozos y al servicio de 27 pipas propias, además de 10 más de diferentes organismos, principalmente el Ayuntamiento de San Luis Potosí, y enfatizó que el Presidente Municipal potosino y Presidente de la Junta de Gobierno, Ricardo Gallardo Juárez, ha puesto un ultimatum a la empresa, en el sentido de mayores sanciones si no acelera el proceso de reestablecimiento del servicio.
Al ser cuestionado sobre las manifestaciones ciudadanas y bloqueo momentáneo de la Avenida Himno Nacional,



Un ducto devastado, proveniente de la Presa El Realito, ocasionó la suspensión de 660 litros por segundo de agua, afectando a miles de habitantes de la ciudad.

Zúñiga Herberth expresó que entendía el malestar de los vecinos y aun cuando han sido 4 días de suspensión de servicio en una zona que regularmente cuenta con agua, las molestias son válidas y el Interapas asume la responsabilidad de ello, con el compromiso de regularizar a la brevedad y mientras tanto, paliar los efectos con las

interconexiones y el servicio de pipa.
Finalmente, el Director del Organismo aseguró que la empresa OERSA y la propia CEA, tendrán que pagar las consecuencias de esta problemática, aun cuando el Interapas da la cara y responde ante la ciudadanía, como lo instruyó el Presidente Ricardo Gallardo Juárez.

Rioverde festeja sus 400 años de fundación

En el marco del 400 aniversario de la fundación del municipio de Rioverde, el Gobernador del Estado Juan Manuel Carreras López, externó que cumplir cuatro siglos unidos, con energía, cultura, tradiciones y ánimo, abre un horizonte de oportunidades y un futuro prometedor para ésta y las siguientes generaciones de rioverdenses, "por ello todos debemos hacer de San Luis Potosí el mejor lugar para que

prosperemos juntos".
Carreras López aseguró que el gobierno que encabeza seguirá siendo partícipe del crecimiento de Rioverde, de su esfuerzo, de la dedicación de todas y todos hacia el progreso y el bienestar de sus habitantes.
En sesión solemne del Cabildo, el presidente municipal José Ramón Torres García y el titular del Ejecutivo del estado, realizaron la entrega de la preseña Rioverde

dense Distinguido 2017 a 10 personalidades, quienes con decisión y con pasión por esta tierra han trabajado en la cultura, el deporte, la filantropía, la investigación histórica, ecológica, científica y la docencia.
Asimismo, durante su intervención el Gobernador del Estado agradeció la disposición y la generosidad del Cabildo de Rioverde, para conformar el nuevo Parque Tangamanga de la Zona Media, que contribuirá al fortalecimiento de la convivencia social y deportiva de sus habitantes.
Acompañado por su esposa Lorena Valle Rodríguez, presidenta del sistema DIF en el estado, el mandatario potosino dijo que "guardará en su memoria el honor de compartir con todas y todos los rioverdenses, el hecho de perdurar a través de 400 años y de hacerlo con gran entere-

za, incluso en las etapas decisivas para nuestra Patria, como fueron la Independencia, la Reforma y la Revolución".
El 25 por ciento de los habitantes de la capital no tienen agua por la avería del ducto de la presa El Realito
Cosas de la ciudad
Por: El Diablo Cojuelo
Inf. Pág. 4-A

A 400 años de su fundación, Rioverde tiene un presente de grandes oportunidades, destacó el Gobernador Juan Manuel Carreras López.

PRI busca candidato para 2018

Nos estamos preparando para sacar al mejor prospecto, con ayuda de la ciudadanía y de los extractivos, aseguró aquí Claudia Ruiz Morales
Inf. Pág. 3-A

Acrecenta la pobreza en San Luis Potosí: DV

Marcela Loyola
El presidente del Banco de Alimentos, Héctor D'argance Villegas señaló que continúan creciendo la pobreza, debido a que este año se alcanzó una cifra de 400 mil personas que no tienen para alimentarse y 800 mil que viven en pobreza.
"Hablamos de 35 a 40 por ciento más de pobreza, además aumentó la gente que ha sido deportada de Estados Unidos y que llegan a sus comunidades y no tienen la oportunidad de trabajar; esas gentes están delinquiendo porque no tienen oportunidad o porque están en drogas, y son muy sensibles de que los arrastre la delincuencia", dijo.
Lamentó que en San Luis Potosí la pobreza siga aumentando, puesto que en los municipios no hay recursos para infraestructura, drenaje, agua potable, pavimentaciones, mucho menos para proyectos productivos, "cre-

mos que todos este dinero que hoy se habla que se llevaron los diputados debieron haber servido perfectamente para llevar estas obras".
Dijo que es inaceptable que pese a que los presidentes municipales no tengan recursos para realizar obras, los diputados locales les hayan pedido moches, los cuales hubieran servido para dar mejora calidad de vida a la gente de sus municipios, "no podemos seguir continuando así".
D'argance Villegas manifestó que en San Luis Potosí uno de los temas urgente de resolver además de la corrupción es la inseguridad, puesto que es de los más inseguros de la república y eso debido a la pobreza.
Agregó que por eso es importante que las autoridades le inviertan más recursos en obras de infraestructura y en llevar programas productivos o brindar en las comunidades y municipios con mayor índice de pobreza.



Este año se alcanzó una cifra de 400 mil personas que no tienen para alimentarse, alerta Héctor D'argance Villegas.